

In jüngster Zeit verstärkt sich das imperialistische Komplott gegen Syrien. Damit soll erreicht werden, unser Land im arabischen Raum und auf internationaler Ebene zu isolieren, sein Bündnis mit der palästinensischen Widerstandsbewegung zu untergraben, die innere Reaktion zu ermuntern und die progressiven Errungenschaften rückgängig zu machen. Syrien, das den imperialistischen Plänen Widerstand leistet, soll in die Knie gezwungen und zur Annahme separater Teillösungen nach dem Muster des Sinai-Abkommens bewegt werden.

Die dramatischen Ereignisse in Libanon stellen in den derzeitigen Plänen des Imperialismus ein Hauptkettenglied dar. Diese Pläne zielen darauf ab, eine solche Situation zu schaffen, die es ermöglicht, die Krise in Libanon sowie alle anderen Probleme in unserer Region im Interesse des Imperialismus, des Zionismus und der anderen reaktionären Kräfte zu lösen.

Deshalb hat unsere Partei heute zur ersten Pflicht erklärt, das Feuer einzustellen, die Teilung des Landes zu verhindern und die Krise in Libanon mit politischen Mitteln zu überwinden, die den Weg für den nationalen und sozialen Kampf frei machen und die imperialistisch-zionistischen Pläne durchkreuzen. Unsere Partei wendet sich an alle patriotischen Kräfte in Libanon und an den palästinensischen Widerstand, ihre Zusammenarbeit mit Syrien zu festigen. Das gemeinsame Vorgehen dieser drei Kräfte ist notwendig für die Vereitelung der Pläne des Imperialismus, des Zionismus und der anderen reaktionären Kräfte.

Unsere Partei kämpft für die Festigung des Kurses der nationalen Befreiung in unserem Land sowie dafür, alle Bestrebungen zurückzuweisen, die darauf gerichtet sind, Syrien von diesem Weg abzubringen und die Kräfte des Fortschritts zu entzweien.

Unsere Partei tut alles für die Stärkung der Zusammenarbeit der progressiven Kräfte. Sie wirkt für die Konsolidierung und Erhöhung der Rolle der Nationalen Fortschrittlichen Front im Leben unseres Landes sowie für eine enge Zusammenarbeit mit der Sowjetunion und den anderen Ländern der sozialistischen Gemeinschaft.

In alledem sieht unsere Partei die notwendige Voraussetzung für den erfolgreichen Kampf um die Befreiung der besetzten arabischen Gebiete, für die Sicherung der Rechte des arabisch-palästinensischen Volkes, einschließlich seines Rechts auf Errichtung eines unabhängigen Nationalstaates sowie für das weitere Voranschreiten unseres Landes auf dem Weg des gesellschaftlichen Fortschritts.

Teure Genossen! Gestattet uns, euch von der Tribüne eures Parteitag